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PREFEITO DE FW FALA SOBRE PLEITOS
EM BRASÍLIA, EVENTOS E PRIVATIZAÇÕES

PROGRAMA PARA A EDUCAÇÃO PROMOVE
INFORMATIZAÇÃO DE ESCOLAS MUNICIPAIS DE FW 

TCE-RS FISCALIZA R$ 47 BILHÕES
DE DESESTATIZAÇÕES NOS ÚLTIMOS ANOS

O prefeito de Frederico Westphalen, 
José Alberto Panosso, esteve, na tar-

de da última quinta-feira, 9, nos estúdios 
do AU falando sobre as recentes viagens 
a Brasília e os pleitos articulados junto 
aos deputados e lideranças políticas da 
capital federal. Ainda, durante a entrevis-
ta, o administrador frederiquense falou 
sobre o desenvolvimento do projeto 
Frederico em Luz e também realizou uma 
avaliação sobre a questão da privati-
zação da Companhia Riograndense de 
Saneamento (Corsan). Con  ra a entrevis-
ta na íntegra no Facebook do AU.

Gabriel Reinehr

A votação da Consulta Popular 2021 
do Rio Grande do Sul se encaminha 

para o encerramento. Os gaúchos terão 
até a próxima quarta-feira, 15, para par-
ticiparem do pleito e escolherem as três 
propostas que bene  ciarão as regiões 
dos Conselhos Regionais de Desenvol-
vimento (Coredes). A população que 
compõe os 22 municípios do Conselho 
Regional de Desenvolvimento do Médio 
Alto Uruguai (Codemau) poderá votar 
em uma proposta das cinco que estão 
disponíveis na cédula do Codemau e, 
dentre elas, as três mais votadas serão 
contempladas com recursos estaduais 
de R$ 314.286 mil para cada proposta. 
Entretanto, para que os recursos sejam 
disponibilizados, é necessário partici-

pação mínima de 2% da população do 
Codemau, por isso a importância de 
todos os munícipes participarem do 
pleito para contribuírem com o desen-
volvimento regional. 

A presidente do Codemau, Márcia 
Faccin, destaca que a Consulta Popular 
já faz parte da comunidade gaúcha, 
visto que há mais de 15 anos, o Esta-
do, por meio dos Coredes, mobiliza a 
população a participar desse processo, 
que possibilita o fomento ao desenvol-
vimento local. “É muito importante que 
você, que ainda não votou neste pleito, 
acesse o site da Consulta Popular e 
exerça a sua cidadania, auxiliando 
assim o desenvolvimento da região e de 
seus municípios”, destaca Márcia.

PRAZO PARA VOTAÇÃO NA CONSULTA
POPULAR ENCERRA NA PRÓXIMA QUARTA-FEIRA

A Secretaria de Educação de Frederico 
Westphalen celebra a aprovação de 

mais um projeto para o setor. O progra-
ma Escola Interativa, projeto de origem 
do poder Executivo frederiquense, irá 
disponibilizar notebooks para os pro-
fessores da rede municipal e também 
para equipar os laboratórios das escolas 
municipais. O objetivo do programa é 
auxiliar na gestão administrativa e peda-
gógica, além de servir como ferramenta 
de ensino/aprendizagem e inclusão 
digital com a utilização de tecnologias 
de informação. A secretária de Educa-
ção da Prefeitura de FW, Rosane Loose, 

destaca os avanços que o projeto trará 
no âmbito educacional frederiquense. 

– Uma educação de qualidade 
passa pela inclusão digital. FW está 
dando mais um passo para os avanços 
tecnológicos dentro da rede municipal 
de ensino, isso é motivo de grande 
satisfação e comemoração. A tecno-
logia é uma ferramenta poderosa para 
facilitar o acesso a novos conheci-
mentos a favor do ensino, contribuindo 
para o aprendizado e desenvolvimento 
cognitivo das crianças, além de servir 
de apoio pedagógico para os professo-
res – pontua a secretária.

Diante da pauta das privatizações e desestatizações que vêm sendo debatidas no 
âmbito do Rio Grande do Sul, o Tribunal de Contas do Estado (TCE-RS) divulgou, 

na última terça-feira, 7, o relatório sobre a  scalização dos processos de desesta-
tização no RS. Dentro dos últimos dois anos, o TCE-RS acompanhou cerca de 50 
processos licitatórios envolvendo privatizações, concessões e parcerias público-pri-
vadas (PPP), cujo valor total dos contratos supera o montante de R$ 47 bilhões. 

Entre os processos estão a desestatização de rodovias, empresas, obras e 
a  ns, que representam, muitas vezes, uma redução de valor dos investimentos 
e, consequentemente, a adequação das tarifas pagas pelos usuários. As  sca-
lizações realizadas pelo TCE-RS têm o objetivo de garantir que sejam respeita-
das a legalidade, legitimidade, e  ciência e economicidade dos procedimentos.

PREVISÃO DA LOA 2022 DE FW É DE
MAIS DE R$ 145 MILHÕES EM RECURSOS 

ALRS RECONHECE VICENTE DUTRA
COMO CAPITAL ESTADUAL DA CUIA

ERVAL SECO É CONTEMPLADO
COM RECURSOS DO PROGRAMA PAVIMENTA 

Promovida pela Comissão de 
Desenvolvimento Econômico, 

Fiscalização e Controle Orçamentário 
da Câmara de Frederico Westphalen, 
a audiência pública para debater a 
previsão da Lei Orçamentária Anual 
(LOA) de 2022 foi realizada na última 
segunda-feira, 6. O projeto da LOA 
foi desenvolvido pelo Poder Execu-
tivo, que já realizou uma audiência 
pública para ouvir sugestões acerca 
das despesas e receitas que serão 
realizadas em 2022, por parte da 
comunidade frederiquense. A expla-
nação dos pontos da LOA durante 
a audiência pública promovida pelo 
Legislativo foi realizada pelo econo-
mista Adriano Reis, que destacou os 
principais pontos da proposta, dentre 
eles, a estimativa de receita que é de 
R$ 145.826.000,00 em recursos livres 
e vinculados, bem como, os principais 
investimentos de cada pasta dos 
Poderes Executivo e Legislativo. 

Dentro do orçamento para 2022 
está prevista a destinação de R$ 
3.850.000,00 para a Câmara de Verea-
dores; R$1.585.000,00, para o gabinete 

do prefeito; Secretaria da Fazenda, R$ 
3.768.000,00; Coordenação e Planeja-
mento, R$ 3.305.000,00; Educação e 
Cultura, mais de R$ 20 milhões; Secre-
taria de Esporte, Juventude e Lazer, R$ 
975 mil; Saúde, mais de R$ 30 milhões; 
Agricultura, R$ 3.906.000,00; Indústria, 
Comércio e Turismo, R$ 2.800.000,00; 
Obras, R$ 14.639.254,00; Assistência 
Social, em cerca de R$ 4 milhões; ao 
Meio Ambiente, aproximadamente R$ 
1 milhão, além de recursos vinculados 
e de Fundos Municipais. A comunidade 
pôde acompanhar a reunião de forma 
on-line e fazer questionamentos e 
sugestões que foram ouvidas e podem 
ser inclusas no projeto.

A previsão é que a Câmara vote a pro-
posta da LOA na próxima terça-feira, 14.

Heloise Santi-Ascom Câmara FW/ Divulgação 

A Assembleia Legislativa do Rio 
Grande do Sul (ALRS) aprovou na 

terça-feira, 7, o projeto de Lei (PL) de 
autoria do deputado estadual Vilmar 
Zanchin (MDB), que declara Vicente 
Dutra como capital estadual da cuia. 

O projeto é uma iniciativa do vere-
ador vicentino, Roberto Silveira (MDB), 
e tem como intuito destacar o muni-
cípio em nível estadual na produção 
de cuias. De acordo com o prefeito 
Tomaz Rossato (MDB), agora o PL vai 
à sanção do governador do Estado.

A lista dos municípios habilitados e 
contemplados na primeira etapa 

do programa Pavimenta foi divulgada 
na quarta-feira, 8, pelo governo do Rio 
Grande do Sul. Um dos municípios 
contemplados nessa primeira etapa 
foi Erval Seco, que recebeu o valor de 
R$ 996.530,00, a título de fundo perdi-
do e de contrapartida pelo município, 
no valor de R$ 175.858,23. 

Para o prefeito Leonir Koche, o 
recurso é muito importante para 
dar continuidade ao projeto de pa-
vimentação asfáltica do município. 
O programa Pavimenta é focado no 
aumento e na qualificação da infra-
estrutura rodoviária dos municípios 
gaúchos, por isso, custeará obras 
de infraestrutura urbana, a partir de 

Divulgação

um modelo de decisão sobre a apli-
cação de recursos que valoriza um 
dos princípios do governo, a parceria 
com os municípios.

Prefeitura de Erval Seco/Divulgação 


